

Responder a la gran pregunta: ¿Cómo gestionar la incertidumbre?

Publicado

31 De Mayo De 2021

Longitud

🕒 1 minuto(s) de lectura

Es una pregunta que está en la mente de todos y que no se puede ignorar cuando la misión de uno es hacer crecer los ahorros de sus clientes. Escuche el **podcast** con Didier Saint-Georges, miembro del Comité de Inversión Estratégico, que le ofrece algunas ideas sobre el tema.

La complejidad se puede gestionar. De hecho, eso es precisamente lo que a menudo nos permite destacar entre la multitud cuando uno es responsable de los ahorros de sus clientes.

[Haga clic aquí para descargar la transcripción completa](#)

Próximo evento virtual

¿Quiere saber más sobre cómo abordamos las complejidades del mercado manteniendo intactas nuestras convicciones a largo plazo?

Regístrese aquí en nuestro próximo **evento virtual dedicado a Carmignac Patrimoine** con nuestros gestores de fondos Rose Ouahba, David Older y Keith Ney, y moderado por Kevin Thozet, Portfolio Advisor.

El evento tendrá lugar **el 22 de junio a las 10:00 CET** y podrá escucharlo en **francés, inglés, español, italiano y alemán**.

[REGISTRESE AQUI](#)



Rose Ouahba

Head of Fixed Income & Fund Manager



David OLDER

Head of Equities & Fund Manager



Keith NEY

Fund Manager

Carmignac Patrimoine A EUR Acc

ISIN: FR0010135103

Duración mínima
recomendada de la
inversión



Principales riesgos del Fondo

RENTA VARIABLE: Las variaciones de los precios de las acciones cuya amplitud dependa de los factores económicos externos, del volumen de los títulos negociados y del nivel de capitalización de la sociedad pueden influir negativamente en la rentabilidad del Fondo.

TIPO DE INTERÉS: El riesgo de tipo de interés se traduce por una disminución del valor liquidativo en caso de variación de los tipos de interés.

CRÉDITO: El riesgo de crédito corresponde al riesgo de que el emisor no sea capaz de atender sus obligaciones.

TIPO DE CAMBIO: El riesgo de cambio está vinculado a la exposición, por medio de inversiones directas o de instrumentos financieros a plazo, a una divisa distinta de la divisa de valoración del Fondo.

El fondo no garantiza la preservación del capital.

El presente artículo es de carácter publicitario. Este artículo no puede reproducirse ni total ni parcialmente sin la autorización previa de la sociedad gestora. La información contenida en él puede ser parcial y puede modificarse sin previo aviso. No constituye una oferta de suscripción ni un consejo de inversión. Carmignac Patrimoine es un fondo común de derecho francés (FCP) conforme a la directiva UCITS. El acceso a los Fondos puede ser objeto de restricciones para determinadas personas o en determinados países. Los Fondos no están registrados en Norteamérica ni en Sudamérica. No han sido registrados de conformidad con la US Securities Act of 1933 (ley estadounidense sobre valores). No pueden ofrecerse o venderse ni directa ni indirectamente a beneficio o por cuenta de una «persona estadounidense» (U.S. person) según la definición contenida en la normativa estadounidense «Regulation S» y/o FATCA. Los fondos tienen un riesgo de pérdida de capital. Los riesgos y los gastos se describen en el documento de datos fundamentales para el inversor (DFI). El folleto, el DFI, los estatutos de la sociedad o el reglamento de gestión y los informes anuales de los Fondos se pueden obtener a través de la página web www.carmignac.com/es, mediante solicitud a la sociedad. Antes de la suscripción, se debe hacer entrega al suscriptor del DFI y una copia del último informe anual. Para España: El Fondo se encuentra registrado ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España, con el número 386.